

# *Les journées internationales pour les Cinq commencent à Cuba et dans 38 pays du monde*

---



La Havane, 4 septembre (RHC-PL-AIN) De nouvelles journées internationales pour la libération des anti-terroristes cubains se déroulent à partir d'aujourd'hui à Cuba et dans 38 autres pays, alors que 3 de ces combattants antiterroristes sont injustement emprisonnés aux États-Unis depuis 16 ans. La date du début de ces journées a été choisie en souvenir de Fabio di Celmo, touriste italien mort dans un attentat perpétré un 4 septembre, il y a 17 ans.

Des veillées, des manifestations, des expositions et des présentations de livres et de documentaires sont prévues pour demander au gouvernement étasunien de libérer Antonio Guerrero, Gerardo Hernández et Ramón Labañino. Ces activités s'étendront jusqu'au 6 octobre prochain, date à laquelle l'attentat de 1976 contre l'avion de Cubana en Barbade sera commémoré.

Les 11 et 12 septembre, le 10<sup>e</sup> Colloque international de solidarité avec les Cinq se tiendra au Palais des Congrès de La Havane. Au micro de Radio Havane Cuba, Kenia Serrano, la présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a donné des détails sur cet événement:

« A l'heure actuelle 200 délégués de 49 pays ont annoncé leur participation. Il faut dire que cette dixième édition de notre colloque intervient à un moment capital où le mouvement mondial de solidarité lance un appel à l'unisson : 16 ans, c'en est trop, ça ne peut pas durer une minute de plus. Voilà l'appel que lancera également notre 10<sup>e</sup> Colloque international. »

La présidente de l'ICAP a par ailleurs mis en exergue la solidarité de pays d'Afrique et du Moyen Orient. Kenya Serrano a déclaré :

« L'Afrique du sud sera bien représentée à ce colloque. Une importante délégation de l'Association Nationale des Avocats Démocrates, qui apporte une importante contribution à notre colloque, va faire le déplacement. Il y aura aussi des amis venus du Liban, du Moyen Orient, cette région qui traverse des conflits terribles, ils ont fait un effort et ils seront ici eux aussi pour notre 10<sup>e</sup> Congrès, pour embrasser les membres des familles des Cinq, Fernando et les victimes du terrorisme contre Cuba, qui seront également représentés comme cela a été le cas lors des colloques précédents. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32678-les-journees-internationales-pour-les-cinq-commencent-a-cuba-et-dans-38-pays-du-monde>



**Radio Habana Cuba**